

# ZAC GARDIN, À CAEN



LIEU : CAEN  
SECTEUR PROTÉGÉ  
DE L'ABBAYE  
SURFACE : 3 hectares  
LIVRAISON : 2013  
ARCHITECTES : ATELIERS AFA  
AMÉNAGEUR : VILLE DE CAEN  
MISSIONS : URBANISTE  
ARCHITECTE COORDONNATEUR  
M. OE. DES ESPACES EXTERIEURS



VUE AERIENNE

La ZAC est située dans le secteur protégé de l'Abbaye aux Hommes.

La création d'une structure urbaine forte qui assure un « enchaînement harmonieux entre « projet » et « existant » : un mail articulé sur la place centrale triangulaire autour de laquelle s'organise le nouveau quartier.

La mise en place de règles simples permettant de contrôler la régénérescence du tissu, l'émergence d'une expression architecturale contemporaine, et la création de liens forts avec l'environnement.



LES AMÉNAGEMENTS EXTERIEURS



VUE D'ENSEMBLE